

# BIG ISSUE

## Rehab RTLH TMMD 116 Kodim 1310/Bitung Tahap Pembenahan Instalasi Listrik

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BIGISSUE.ID](http://BITUNG.BIGISSUE.ID)

Jun 1, 2023 - 15:18



*Pemasangan Instalasi RTLH oleh Satgas TMMD Ke-116 Kodim 1310 Bitung*

BITUNG - Rehabilitasi 1 Unit RTLH pada sasaran fisik kegiatan TMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung yang berlokasi di lingkungan 1 RT 15 Kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertembaga saat ini sudah memasuki tahap finishing.

Kendati walaupun lokasi yang begitu sulit untuk di untuk di lakukan penyuplaian material agar sampai ketitik pekerjaan, anggota satgas bersama warga tidak pernah kendor semangatnya saat harus memindahkan material yang di kerjakan dengan cara bergotong royong.

Komandan SSK TMMD, Kapten Inf Fredrik Liwutang mengungkapkan satgas TMMD bersama warga dalam selalu bergotong royong dalam melaksanakan pekerjaan fisik pembangunan rehabilitasi RTLH milik keluarga Galvin Karaki

maupun pekerjaan fisik lainnya yang menjadi sasaran program TMMD.

"Pada Pekerjaan RTLH memang awalnya terkendala dengan penyuplaian material karena lokasi jalan menuju titik sangat terjal, namun puji Tuhan atas kerja sama anggota satgas dan warga dengan bergotong royong semuanya dapat teratasi,"ungkapnya.

Sementara itu, Ketua tim satgas TMMD pada pengerjaan pembangunan rehabilitasi RTLH milik keluarga Galvin Karaki, Sertu Felix Hengkenaung mengatakan saat ini pengerjaannya sudah masuk tahap pembenahan instalasi listrik dan pemasangan lampu-lampu dapur, ruang kamar serta ruang tamu.

Lanjut, Sertu Felix Hengkenaung mengatakan untuk pemasangan instalasi listrik dilakukan oleh petugas PLN, agar kabel dan colokan listrik terpasang rapih dan aman dari bahaya korsleting listrik yang bisa menyebabkan kebakaran rumah.

"Sebelum rumah ini di rehab, jaringan listrik yang lama sudah dibongkar seluruhnya dan diganti baru sehingga tidak menimbulkan korsleting listrik dan akhirnya kebakaran. Setelah ini satgas akan melakukan pemasangan keramik pada teras rumah serta pemasangan tegel seluruh ruangan karena sisa pemasangan keramik dan tegel yang di selesai dan ini merupakan pekerjaan akhir,"ujarnya (AH)